Le 22 mai 2021, la ville de Goma a connu un moment difficile, celui de l'éruption volcanique suivi des tremblements de terre qui ont endommagé beaucoup de maisons et un de nos

bâtiments de notre Ecole Maternelle du Gai Savoir n'a pas été épargné par des fissures causées par ces tremblements.

Voulant poursuivre l'œuvre de nos fondatrices qui est l'éducation au sens large, notre famille religieuse a jugé bon



de lancer les travaux de construction d'un nouveau bâtiment à deux niveaux du 09 Octobre 2021 au 17 avril 2022 et ce bâtiment remplace l'ancien qui a été construit en septembre 2000.







Il contient 9 salles dont 5 salles pour l'école maternelle, 2 salles pour compléter l'école primaire, une salle de réunion et une salle d'informatique.

C'est dans la joie de Pâques que nous avons célébré l'inauguration de notre beau bâtiment le 19 avril 2022. Cette journée a commencé par une célébration eucharistique présidée par le père Evans CHAMA, missionnaire d'Afrique. Dans son homélie, le père nous a invités à célébrer la résurrection du Christ en

> célébrant notre propre Pâque par le fait que notre école en partie endommagée par les tremblements de terre a maintenant un nouveau bâtiment. Il a insisté aussi sur l'unité, la collaboration et la communication qui doivent régner à tous les niveaux en voyant le pont qui unit l'ancien (à droite) et le nouveau bâtiment (à gauche).

> Il a souhaité que la joie que le complexe scolaire « LE GAI SAVOIR » a suscitée ce jour-

là puisse durer longtemps encore.

Avant le chant d'action de grâce, le père a béni toute l'école et tous les participants.

Nous avons terminé cette journée par les manifestations culturelles et le partage d'un repas fraternel.



L'architecte Monsieur Nestor a été chaleureusement remercié pour le travail accompli.

Nous remercions le Bon Dieu qui fait route avec nous et qui nous a permis de réaliser ce beau nouveau bâtiment.

Que vive notre famille religieuse Que vive le complexe scolaire « LE GAI SAVOIR »

Les sœurs Cécile, Marie Magnifique, Denise et Elisabeth du complexe scolaire « LE GAI SAVOIR »